

6.12.2022

Warmes für kalte Tage

Junge Union verteilt Nikolaustüten an wohnungslose Besucher der City-Station

Alle Jahre wieder zum Nikolaustag verteilt die Junge Union Nikolaustüten an wohnungslose Menschen vor der City-Station der Bonner Caritas. Die Erfahrung zeigt: Der Inhalt ist so begehrt, dass die Tüten reißenden Absatz finden. Warme Socken, Masken, Hygienetücher und Vitaminreiches sind für die Besucher der City-Station willkommene Geschenke. So war es auch in diesem Jahr – und das bereits zum 13. Mal. 150 Tüten verteilten Christian Weiler, stellvertretender Kreisvorsitzender der CDU Bonn sowie Julia Kraweczinski, Vorsitzende der Jungen Union Hardtberg. „Wir freuen uns, wenn wir wohnungslose Menschen mit dieser Aktion am Nikolaustag unterstützen können“, so Christian Weiler. Fachbereichsleiter Gerhard Roden dankte der Jungen Union für die bereits seit 13 Jahren laufende Aktion. „Es ist gut, wenn man sich auf Hilfen über Jahre verlassen kann. Für unsere Gäste in der City-Station bedeuten solche Initiativen, dass sie nicht vergessen werden.“